

La République du Centre, 5 mai 2017

Orléans → Vivre sa ville

ÉVÉNEMENT ■ Jean-Louis Borloo ne présidera finalement pas les Fêtes Johanniques le dimanche 14 mai

Jeanne d'Arc perd son invité d'honneur

Officielle vendredi dernier, la présence de l'ancien ministre en tête du cortège commémoratif a été annulée hier. Serait-il remplacé ? Et par qui ?

Il faut ça pour ça. Vendredi dernier, Olivier Coeur de... voulait naturellement, par un simple tweet, le nom de son invité d'honneur pour ces Fêtes Johanniques 2017. Jean-Louis Borloo donc. Et c'est tout. Mais sans même que le maire d'Orléans ait pu dire qu'il ne voulait pas que le maire d'Orléans... Mais l'annonce lui que ce dimanche son prouesse finalement pas être prévue le dimanche 14 mai, en tête du défilé commémoratif. Un message pour le moins énigmatique dans lequel il a lui souhaite sincèrement bonne chance.



Philip B. Qui pour remplacer Jean-Louis Borloo qui s'est défilé à la dernière minute ?

insolent fois aux Fêtes de Jeanne d'Arc. Et puis nous sommes entrés dans la campagne relative à la Constitution européenne. Il y avait de la tension dans l'air et ce n'était pas que les Fêtes soient envisagées par ce débat. Elles doivent rester en dehors de la politique pluri-partisane. Valérie Giscard d'Estaing m'a appelé et m'a fait quelques interjections. Nous avons convenus de ne pas donner suite et il m'a remercié.

Jean-Louis Borloo, c'était très bien...

Pour un grand moment de son mandat, Serge Giscard d'Estaing a nommé Jean-Louis Borloo, ancien président de l'Assemblée nationale, en la représentant exceptionnellement. « Il m'a répondu : Les Fêtes de Jeanne d'Arc, c'est un événement ! Considérez que je n'y suis » a-t-il grand soulagement de l'ancien maître d'Orléans qui ne souhaite d'ailleurs d'une très belle édition. « Il a mis beaucoup d'enthousiasme ».

Un plan B ? C'est réfléchi. Hier après-midi, le maire d'Orléans était plutôt plus loquace. Pour que Jean-Louis Borloo a le sentiment de venir, est ce en raison de sa courtoisie de saint ? Il n'a rien dit. Mais vous savez un peu l'attaché ?, lance ironiquement Olivier Coeur d'Albanon à un poste de l'ancien ministre à venir en cas de venue d'Emmanuel Macron les Fêtes de Jeanne d'Arc.

laisant tout de même planter un pote dans. Seule certitude, ce décalage dans le mail d'Orléans a cherché un plan B. « On y réfléchit, j'espère », il poursuit-il. Mais aucun indice ? « Peut-être pas, nous de l'extérieur », a-t-il répondu sans autre explication. Le dossier « litige » en date du 14 mai à 10h00. Elle paraît de la République en 2007. Nicolas Sarkozy était donc son accord de principe au maire de l'époque.

que, Serge Giscard d'Estaing, qui est devenu ministre et c'était bien. En 2007, les défilés étaient trop courts pour Jean-Louis Borloo. En 2008, je prends donc rendez-vous avec lui. Mais un changement dans son agenda est intervenu peu de temps avant les célébrations. Ce que je comprends parfaitement. Même si je reconnais que j'ai été très agacé. Ça dérangeait le secrétaire général de l'époque de voir quelqu'un, "qui

voudrait venir", m'a-t-il demandé. Je lui ai répondu : Bien sûr. Mais vous n'êtes pas en charge de la République. Elle était très bruyante et est assise du début à la fin. Autre cas de figure, nous sommes convenus, en 2005, Serge Giscard d'Estaing, l'ancien président de la République Valérie Giscard d'Estaing. « Je prends contact avec lui assez long-temps à l'avance et il me dit que très souvent de revenir une

De la difficulté de trouver son invité...

Pas facile de bloquer le date du 14 mai - pour des célébrations importantes, tout en cas de préférence comme cette année - pour l'absence d'une personnalité d'envergure nationale. Et il faut y penser à l'avance. Jean-Louis Borloo est toujours les anciens maires d'Orléans Jean-Pierre Sauter et Serge Giscard. « Ça le 14 mai, il y a beaucoup de célébrations en France ailleurs », explique ce dernier. « En revanche, quand on prépare ce genre de chose plusieurs mois à l'avance, il y a le risque que les événements ne soient pas prévus. » « Mon mail était établi un ou deux mois

avant les fêtes », se souvient Jean-Pierre Sauter, plus charmant que son successeur pour une bonne raison, et pas comme de raison, il n'a jamais dû faire face à une annulation. Un plan B ? Impensable. Plus à l'avance, impossible d'avoir un plan B. Ça ne peut pas se faire. « C'est très difficile de trouver un remplaçant pour la même année », affirme Serge Giscard. « C'est très difficile de trouver un remplaçant pour la même année », affirme Serge Giscard. « C'est très difficile de trouver un remplaçant pour la même année », affirme Serge Giscard.

En revanche, il lui arrivait régulièrement d'accepter plusieurs personnes pour lui donner du sens à la présence de ces Fêtes Johanniques. Sans forcément le dire. « Une personne s'approche en secret. C'est le cas pour Philippe Borloo d'Orléans, qui m'a dit : "Peut-être, lui, comme ça si certains autres, la personne personne s'approche en secret. C'est le cas pour Philippe Borloo d'Orléans, qui m'a dit : "Peut-être, lui, comme ça si certains autres, la personne personne s'approche en secret. C'est le cas pour Philippe Borloo d'Orléans, qui m'a dit : "Peut-être, lui, comme ça si certains autres, la personne

Advertisement for 'ANDRÉ EVE' roses, featuring a photo of a rose bush and contact information: 391, route de Courcy, 45170 Chilleurs-sous-Bois.